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Zusätzliche Unterstützung für die Magdeburger Tafel 

 

 
 
Die AQB gGmbH ist als städtische Gesellschaft seit 1997 Betreiber der Tafel Magdeburg. Die 
Tafel versorgt u.a. Bedürftige mit Lebensmitteln und ist zugleich soziale Begegnungsstätte für 
diese Menschen. In den letzten Wochen gibt es dort verstärkt Anmeldungen. Wie aktuell zu 
erfahren ist, reichen die derzeitigen Lebensmittelspenden nicht aus, um der gestiegenen 
Nachfrage gerecht zu werden. 
 
Gemäß § 43 Abs. 3 KVG LSA frage ich: 
 

1. Wie und in welchem Umfang unterstützte die Landeshauptstadt Magdeburg die AQB 
gGmbH in den letzten Wochen und Monaten zusätzlich, um der gestiegenen Nachfrage 
bei der Tafel Magdeburg gerecht zu werden? 

 
2. Wie und in welchem Umfang beabsichtigt die Landeshauptstadt Magdeburg in den 

kommenden Wochen und Monaten die AQB gGmbH zusätzlich zu unterstützen, um 
der steigenden Nachfrage bei der Tafel Magdeburg gerecht werden zu können? 

 
Ich bitte um eine schriftliche Antwort. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Karsten Köpp 
Stadtrat 
SPD-Stadtratsfraktion 
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